



Billet d'humour : quand Barrot reproche à la Russie l'élection de Macron en 2017

Par [Karine Bechet-Golovko](#)

Région : [L'Europe](#), [Russie et CEI](#)

Mondialisation.ca, 01 mai 2025

[Russie politics](#)

Ca y est, c'est officiel : la Russie a fait élire Macron en 2017. Ouf, les Français n'y sont pour rien. Mais « en même temps », Macron était tellement populaire, qu'il a quand même été élu. Barrot l'affirme. Et s'il le dit, ce doit être vrai. En tout cas, il y a bien un point sur lequel il ne ment pas : l'arrivée de Macron au pouvoir ne correspond pas à la volonté de la majorité des Français, ce qui devrait être le cas dans une démocratie.

Nous venons d'apprendre que le Renseignement militaire russe (GRU) est derrière toute une série d'attaques, visant à déstabiliser la France. Notamment, il serait derrière l'élection de Macron en 2017. Après l'avoir accusé de déstabiliser les Etats-Unis et l'UE, la France ne pouvait pas se permettre de rester en dehors du jeu : elle aussi, elle a le droit de jouer dans la cour des grands. Si personne ne veut la déstabiliser, c'est franchement déshonorant ! L'erreur a été corrigée par [Barrot](#), notre global leader au regard fanatique :

Le renseignement militaire russe (GRU) a fomenté des cyberattaques contre des intérêts français dont le sabotage de la chaîne TV5Monde en 2015 qui avait provoqué une paralysie de la chaîne télévisée française et le piratage d'e-mails de l'équipe d'Emmanuel Macron lors de la campagne présidentielle de 2017

Ainsi, apprend-on grâce à Barrot que :

« Le service de renseignement militaire russe (GRU) déploie depuis plusieurs années contre la France un mode opératoire cyberoffensif appelé APT28. (...) Depuis 2021, APT28 a multiplié les cibles : entités ministérielles, collectivités territoriales, mais aussi des entreprises de l'armement et de l'aérospatiale ou des secteurs économiques et financiers »

Mais le meilleur est pour la fin :

Par ailleurs, explique la vidéo, « en 2017, en pleine élection présidentielle, APT28 participe à une opération de piratage massive » avec l'« objectif » de semer le doute et d'influencer l'opinion publique. « Des milliers de documents sont volés et diffusés [dans l'espoir de] manipuler les électeurs, mais la manœuvre échoue à réellement [avoir un impact sur] le processus électoral », poursuit-on, en référence à l'affaire « Macron Leaks ».

Après les scandales révélés dans les processus électoraux dans l'espace post-soviétique et

la manipulation directe des scrutins par les Atlantistes, c'est quand même mignon de les entendre pleurnicher, si par hasard, la Russie tente de faire la même chose chez eux.

Pourtant, quel est le rapport entre dévoiler des mails (*ils sont donc reconnus comme étant véritables?*) et les manipulations des élections ?

Mais comme le sous-entend le Gouvernement français, Macron était tellement populaire, que « les forces étrangères » n'ont pu empêcher son élection. C'est vrai qu'avec McKinsey derrière soi, on ne parle pas de l'ingérence américaine ... Ni du parti pris de ces médias français, Ô combien indépendants, qui souvenez-vous, appelaient à la Une à voter Macron.

Non, la Russie est responsable ... de l'élection de Macron. Car la Russie est l'ennemi. Il est vrai que les Français détestent tellement Macron, qu'il faut bien accuser la Russie de son élection pour les motiver à aller sur le front se battre contre elle ... On n'arrête plus le progrès.

Karine Bechet-Golovko

La source originale de cet article est [Russie politics](#)
Copyright © [Karine Bechet-Golovko](#), [Russie politics](#), 2025

Articles Par : **[Karine Bechet-Golovko](#)**

Avis de non-responsabilité : Les opinions exprimées dans cet article n'engagent que le ou les auteurs. Le Centre de recherche sur la mondialisation se dégage de toute responsabilité concernant le contenu de cet article et ne sera pas tenu responsable pour des erreurs ou informations incorrectes ou inexacts.

Le Centre de recherche sur la mondialisation (CRM) accorde la permission de reproduire la version intégrale ou des extraits d'articles du site [Mondialisation.ca](#) sur des sites de médias alternatifs. La source de l'article, l'adresse url ainsi qu'un hyperlien vers l'article original du CRM doivent être indiqués. Une note de droit d'auteur (copyright) doit également être indiquée.

Pour publier des articles de [Mondialisation.ca](#) en format papier ou autre, y compris les sites Internet commerciaux, contactez: media@globalresearch.ca

[Mondialisation.ca](#) contient du matériel protégé par le droit d'auteur, dont le détenteur n'a pas toujours autorisé l'utilisation. Nous mettons ce matériel à la disposition de nos lecteurs en vertu du principe "d'utilisation équitable", dans le but d'améliorer la compréhension des enjeux politiques, économiques et sociaux. Tout le matériel mis en ligne sur ce site est à but non lucratif. Il est mis à la disposition de tous ceux qui s'y intéressent dans le but de faire de la recherche ainsi qu'à des fins éducatives. Si vous désirez utiliser du matériel protégé par le droit d'auteur pour des raisons autres que "l'utilisation équitable", vous devez demander la permission au détenteur du droit d'auteur.

Contact média: media@globalresearch.ca